



Se suma nuevo médico al Hospital de Graneros

Con el objetivo de apoyar la labor clínica y contribuir en distintas áreas de la atención.

Potenciar el equipo clínico y mejorar la atención a los pacientes del Hospital de Graneros es el objetivo con el que llegó el doctor Ariel Reyes Morales, quien esta semana se incorporó al recinto asistencial gracias a un trabajo colaborativo entre el Servicio de Salud O'Higgins y el hospital granerino.

"Me he sentido muy acogido y vengo con las ganas de ser un aporte. Soy médico general y

me incorporé al equipo médico para trabajar en distintas áreas, ya sea en el tema de la urgencia, atención de pacientes ambulatorios, controles crónicos y otros", resaltó el facultativo, quien antes se desempeñaba en el CESFAM 3 de Rancagua.

El profesional, quien es médico EDF, ya cuenta con tres años de experiencia trabajando en el área de la salud pública, "así que vengo con

la experiencia de la atención primaria y ahora me dedicaré a dar lo mejor por los pacientes de este hospital", comentó el Dr. Ariel Reyes.

Sobre la llegada del nuevo profesional, el director del Hospital de Graneros, Dr. Mauricio Aedo, enfatizó que "estamos seguros que significará una oportunidad para mejorar la atención en áreas específicas, reforzando a nuestro equipo clínico que hace un

gran trabajo. Así que valoramos su llegada y estamos seguros será un gran aporte para la salud de nuestros usuarios".

El director del establecimiento añadió que "el doctor Reyes llega en el mejor momento, en especial porque estamos viviendo meses de cambios con el pronto inicio del proyecto de Conservación de nuestro hospital, que ahora está en la etapa de instalación de modulares, lo cual



implica acostumbrarnos a modificaciones que son necesarias para dar

una mejor atención a los usuarios y también para nuestros funcionarios".